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gewährleisten in Herblingen» (Nr. 07/2024), Antwort 

Sehr geehrter Herr Präsident 
Sehr geehrte Damen und Herren 

Mit Datum vom 5. März 2024 hat der Grossstadtrat Ibrahim Tas (FDP) ein Postulat 
zur Verkehrssicherheit in Herblingen eingereicht. 

«Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Verkehrssicherheit an der Neutal-
und Stüdliackerstrasse erhöht, die Lärmbelästigung reduziert und die Lebensqua-
lität im Wohngebiet verbessert werden kann». 

Der Stadtrat nimmt wie folgt Stellung: 

Bereits im Jahr 2021 wurde ein Projekt mit Optimierungen bei der Stüdliacker-
strasse und Neutalstrasse in das Agglomerationsprogramm der 4. Generation 
(AP4) aufgenommen und beim Bund eingereicht. Mit dem Entscheid zum AP4 
wurde das Projekt 2023 definitiv ins Paket «Aufwertung und Sicherheit des Stras-
senraums» aufgenommen.  

Mit den geplanten Massnahmen wird die vorhandene Lücke im Fusswegnetz an 
der Neutalstrasse geschlossen. Das Trottoir wird ergänzt und es wird eine Fuss-
gängerschutzinsel beim Knoten Neutalstrasse/Thayngerstrasse erstellt. Die Velo-
führung im Knoten Gennersbrunnerstrasse/Stüdliackerstrasse wird verbessert.  

Gestützt auf die Analyse der Situation und möglichen Lösungsansätzen hat Tief-
bau Schaffhausen vorgeschlagen, die gesamte Stüdliacker- und Neutalstrasse in 
eine neue Tempo-30-Zone umzuwandeln. Damit eingeschlossen sind auch die 
Sackgasse «Im Brüel» und die Quartierstrasse «Haldenwiesli». Mit der geplanten 
Einführung der neuen Tempo-30-Zone wird, wie mit dem Postulat gefordert, die 
Lärmbelastung reduziert und die Verkehrssicherheit erhöht. Das Projekt wurde ei-
ner Delegation des Quartiervereins Herblingen vorgestellt und positiv aufgenom-
men. 
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Der Stadtrat hat das Bauprojekt genehmigt und Tiefbau Schaffhausen beauftragt, 
den Prozess zur Einführung einer Tempo-30-Zone zu starten. Nach Vorliegen der 
Ergebnisse wird eine entsprechende Vorlage dem Grossen Stadtrat unterbreitet.  
 
Die Anliegen des Postulats decken sich somit mit den bestehenden Zielen und 
Planungen und der Stadtrat ist bereit, das Postulat entgegenzunehmen.  
 
 
Freundliche Grüsse 
IM NAMEN DES STADTRATS 
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